

Retoman tratativas para la recategorización del gas

Las Defensorías del Pueblo del país se encuentran tramitando ante la conducción del Ente Nacional Regulador del Gas (ENARGAS), para avanzar en un esquema de subsidios en el servicio de gas natural. Se busca declarar a Mar del Plata, Batán y partidos vecinos como zona fría, asimilándonos a ciudades de la Patagonia, para tal beneficio.

CONFLICTO



Enérgico reclamo

Ante la falta de pago a los choferes de las líneas interurbanas, que están paradas por decreto nacional desde el 20 de marzo, la Unión de Tranviarios Argentina (UTA) llevó a cabo una marcha hasta el Ministerio de Trabajo bonaerense, donde entregaron un petitorio a las autoridades. Se cumplen 4 meses sin servicio de media distancia.

CORONAVIRUS

Hay 32 nuevos casos y 30 pacientes recibieron el alta médica en la ciudad

Otros 5.641 contagios y 110 muertes en las últimas 24 horas en todo el país

MUNICIPIO

Definen protocolo de actividad física en ambientes cerrados

POLICIALES

Alertan sobre falsos paramédicos que roban en edificios



PARROQUIA

La pandemia golpea fuerte a Santa Rita

Tras detectarse dos casos de Covid-19 en la capilla religiosa, ubicada en la zona sur de la ciudad, se confirmó que el párroco Hernán David dio positivo. Al mismo tiempo se realizaron test al obispo Gabriel Mestrte y otros sacerdotes que dieron negativo.